
 

利达丰集团近期新闻动态 

 

Ø 北京电视台丝绸专题纪录片拍摄 

近日，北京电视台来到南充拍摄《解码中华地标》丝绸专题记录片。家丰时装作为受邀企业参与了节目

组一系列的拍摄工作，通过镜头前设备环境、生产工序、丝绸面料、成衣制作的展示介绍，希望能让大

家真实感受到丝绸文化的魅力所在。 

     

 

Ø 布碧丝蚕桑丝绸展览馆筹备进行时 

利达丰集团旗下布碧丝蚕桑丝绸展览馆设计方案有条不紊地进行筹备中。日前，南充市商务局何副局长，

仪陇县农村农业局庞副局长等多名领导亲自对整体设计方案

进行审核，对逐个字逐张图进行严格把关，一一过目。在各方

领导及设计方案小组成员的共同努力下，期待南充丝绸故事和

仪陇蚕桑故事在布碧丝蚕桑丝绸展览馆中最终的完美呈现。 

 



 

Ø 有机蚕桑养殖农业基地建设进展顺利 

发展至今，有机蚕桑核心基地已达20000亩，分布在南充市仪陇县土门镇-铜鼓乡2个乡镇，发展规模理

想。四川省农村农业厅陈孟坤总农艺师一行，

在仪陇县苏长龙副县长的陪同下，来到南充家

丰时装有限公司进行调研，参观了从种桑、养

蚕、抽丝、织绸、练白到印染的全产业链项目。

调研结束后，省各领导充分肯定了家丰时装的

发展，并表示对企业的未来充满信心。 

 

Ø 当地媒体组团参观 

7月初，20多家当地媒体来到四川布碧丝有机农业科技有限公司位于铜鼓乡/土门镇的省级蚕桑产业园

进行参观。在参观过程中，利达丰现代蚕桑产业园的发展给在场的多家媒体留下了深刻的印象，并纷纷

表示对企业产业可持续发展及扶持当地百姓就业的理念的认可。 

     

 

 



 

Ø 许少琳先生代表参与南充市第六届人民代表大会第五次会议 

6月21日，南充市第六届人民代表大会第五次会议在高坪区文化艺术中心圆满闭幕。市委书记宋朝华在

大会闭幕前围绕“发展实体经济、做强产业支撑”的

主题进行讲话，指出了实体经济和“全链条”产业发

展的重要性。作为南充市人大代表的一员，南充家丰

时装有限公司法人代表许少琳先生表示，家丰时装在

市委市政府的支持和领导下，会坚持有机全产业链项

目的发展，提升其产业链的价值，承担起企业的责任，推动经济的发展。 

 

Ø 家丰时装出席四川省丝绸协会三届五次理事会 

四川省丝绸协会三届五次理事会在成都召开，大会通报了

2019年全国和四川省茧丝绸行业经济运行情况。除了三届理

事会成员之外，来自行业各公司的会员企业代表进行了交流

发言。家丰时装总经理许少琳先生发表了主题为蚕桑全产业

链项目建设的演讲，回顾了企业过去一年有机蚕桑养殖基地

的成果，以及企业在面对当下困难与挑战的情况下，坚定发展的决心。 

 

 

 


